

Abschied Tank 1 Laxenburg

22.03.2016 von RP



Am 21.03.2016 wurde unser TLFA 4000 (Tank 1) an seine neue Feuerwehr übergeben. Eine Abordnung der FF Domecko aus Polen fand sich in der Früh im Feuerwehrhaus Laxenburg ein. Dort wurden sie schon von den "Trauergästen" erwartet, die sich noch einmal von unserem 25 Jahren alten und bestens bewährten Tanklöschfahrzeug verabschieden wollten.

Darauf folgte noch eine Einschulung in die Fahrzeugtechnik und die mitgelieferte Ausrüstung. Nach den mühseligen Behördenwegen, die unser FT Ing. Norbert Schiffner dankenswerterweise begleitet hat, konnten die Kameraden aus Polen ihre lange Rückreise antreten.

Unsere Trauer über diesen Verlust wird nicht lange anhalten, da uns bereits am 23.03. in Linz/Leonding der neue Tank 1 übergeben wird. Sicher ist, dass uns das neue Einsatzfahrzeug noch mehr Freude bringen wird und der Laxenburger Bevölkerung damit noch effektiver geholfen werden kann.

Wie wichtig moderne Ausrüstung ist, konnte die Feuerwehr Laxenburg noch am selben Tag bei einem [Müllbehälterbrand](#) im Industriezentrum NÖ SÜD unter Beweis stellen.

•

